

## Zwei starke Frauen verabschieden sich in den Ruhestand

Andrea Blohm und Gundula Blank: Kita-Leitungen des Paritätischen übergeben an Nachfolger

Gleich zwei engagierte und langjährige Leiterinnen von Kindertageseinrichtungen des Paritätischen Cuxhaven wurden in dieser Woche in den Ruhestand verabschiedet: Andrea Blohm von der Kita Lüderitzstraße und Gundula Blank aus der Kita Mittendrin. Im feierlichen Rahmen – passend zur Verabschiedung der künftigen Schulkinder – würdigten Kollegien, Kinder, Eltern und Geschäftsführerin Helle Vanini die beeindruckenden Karrieren beider Pädagoginnen.

### Gundula Blank – fast 25 Jahre für die Kinder Cuxhavens im Einsatz

Am Mittwoch war es zunächst Gundula Blank, die mit Applaus, Blumen und liebevollen Worten aus dem aktiven Berufsleben verabschiedet wurde. Die gelernte Erzieherin startete ihre Laufbahn als Tagesmutter, bevor sie über den Spielkreis Abendroth zur Aktion Kinderbetreuung (AKB) und schließlich zur Kita Kunterbunt kam. Die letzten vier Jahre leitete sie die Kita Mittendrin in der Theodor-Storm-Straße mit viel Herz und Engagement.

Mit einem Augenzwinkern und spürbarer Rührung übergab sie ihre Aufgaben offiziell an ihre Nachfolgerin Carola Kopplin. Der Abschied wurde nicht nur mit Reden, sondern auch mit einem besonderen Symbol gefeiert: Acht Kinder der Einrichtung fuhren mit Bobbycars die Rampe hinunter – ein fröhliches Bild für den Übergang in die Schule.



Gundula Blank (M.) freute sich sehr über Worte und Präsente zu ihrem Abschied aus der Kita Mittendrin. Foto: Wehr

### Andrea Blohm – fast drei Jahrzehnte Kita-Geschichte mitgestaltet

Am Freitag folgte die Verabschiedung von Andrea Blohm. Gemeinsam mit 20 angehenden Schulkindern wurde auch sie aus ihrer Einrichtung, der Kita Lüderitzstraße, verabschiedet. Seit über 28 Jahren war sie als Leitung tätig, ihr pädagogisches Wirken begann bereits 1997 im Annenhaus der damaligen AKB. Sie war maßgeblich am Aufbau der heutigen Kita-Struktur in Cuxhaven beteiligt, führte über Jahre hinweg die Kita Lüderitzstraße, war als Fachberatung tätig und engagierte sich intensiv in der Träger-Arbeitsgemeinschaft.

In bewegten Zeiten, wie etwa dem Umbau der Kita und der vorübergehenden Auslagerung nach Altenwalde, hielt sie Kurs und bewahrte den Teamgeist. Geschäftsführerin Helle Vanini und das gesamte Team würdigten ihr Engagement und betonten, dass weit über 1000 Kinder durch ihre Hände betreut wurden. In den Ruhestand startet sie nun gemeinsam mit ihrem Mann – und voller Vorfreude auf das erste Enkelkind. Neuer Leiter der Kita Lüderitzstraße wird Michael Mingst. Der Paritätische Cuxhaven dankt beiden Pädagoginnen für ihr außergewöhnliches Engagement – und wünscht ihnen alles Gute für die neue Lebensphase.



*Auch die Leiterin der Kita Lüderitzstraße Andrea Blohm (M.) wurde in dieser Woche in den Ruhestand verabschiedet. Foto: Wehr*

### **Hintergrund:**

Der Paritätische ist ein politisch und konfessionell ungebundener Spitzenverband der freien Wohlfahrtspflege, Dachverband für Mitgliedsorganisationen und Anbieter eigener sozialer Dienstleistungen. Die Aufgaben des Kreisverbandes Cuxhaven sind äußerst vielfältig und werden in der gesamten Stadt und im Landkreis Cuxhaven geleistet. Diverse Organisationen sind Mitglied des Paritätischen Cuxhaven.

### **Weitere Informationen:**

Der Paritätische Cuxhaven  
Kirchenpauerstraße 1  
27472 Cuxhaven  
Tel.: 04721/ 57930  
Mail: [cuxhaven@paritaetischer.de](mailto:cuxhaven@paritaetischer.de)  
Internet: [www.paricux.de](http://www.paricux.de)  
Facebook: Paritätischer Cuxhaven

### **Kontakt für die Presse:**

Michaela Wehr  
Tel.: 01520/2147105  
Mail: [wehr2000@aol.com](mailto:wehr2000@aol.com)